

Administrador Provisional asegura que UAysén cierra 2024 con logros financieros y gestión fortalecida

• En su primera Cuenta Pública, el Administrador Provisional de la casa de estudios manifestó que gracias a una gestión estratégica y colaborativa, se logró consolidar la estabilidad financiera, ampliar la oferta académica, fortalecer la infraestructura y estrechar vínculos con la comunidad regional, reafirmando el compromiso con el desarrollo sostenible de la Patagonia.



Coyhaique. El Administrador Provisional de la Universidad de Aysén, Juan Pablo Prieto Cox, realizó su primera cuenta pública y expresó su satisfacción con los resultados obtenidos durante el presente año y adelantó lo que se tiene planificado para el 2025.

“Dimos un balance de la gestión del año 2024 de la Administración Provisional, que buscaba transparentar y dar a conocer lo que hemos hecho durante este año y la verdad, los resultados han sido muy satisfactorios. Tenemos resultados, financieros, primeramente, que son importantes para la universidad, es muy notable lo que se ha logrado en este año y lo que se ha proyectado para el año 2025. Esta universidad ya giró, está en otra etapa de desarrollo, empeñada en formar profesionales de excelencia, y por eso hemos hecho una inversión importante en laboratorios y en infraestructura, por lo tanto, vamos a recibir el año 2025 a los estudiantes con más infraestructura, con mejores y más laboratorios, con más profesores, es decir, realmente un cambio importantísimo”, aseveró.

Agregó que el próximo año “tenemos planificado un presupuesto muy ambicioso, con inversiones de más de 12 mil millones de pesos, para lograr que esta universidad se yerga como referente en la macrozona austral, y eso es lo que estamos construyendo, con el apoyo de una comunidad muy motivada, muy comprometida, y que ha trabajado muy duro este año, y bueno, lo seguiremos haciendo también el año 2025, porque es necesario hacer ese trabajo intenso, dedicado y estratégico, para lograr los propósitos y atender las aspiraciones de esta región, especialmente

de sus jóvenes”, enfatizó Prieto.

En la Cuenta Pública, Juan Pablo Prieto puntualizó que en 2024, la Universidad de Aysén dio pasos importantes para asegurar su estabilidad financiera y administrativa, destacando la regularización de deudas y compromisos acumulados. Durante este año, se logró el pago total de 1.109 millones de pesos, que incluyó la cancelación de 500 millones de deuda interna y 609 millones en compromisos con proveedores y funcionarios. Este esfuerzo estuvo acompañado por la entrega puntual de reportes a entidades fiscalizadoras como la Contraloría y la Superintendencia de Educación Superior, lo que marcó un hito en la transparencia institucional.

En el ámbito académico, se incorporaron nuevas carreras como Ingeniería Comercial y Terapia Ocupacional para 2025, además de proyectar tres nuevas carreras para 2026. Estas iniciativas fortalecen la oferta académica y responden a las demandas del mercado laboral y las necesidades de la región.

Importante empresa de la Región se encuentra en la búsqueda de Técnico o Profesional para el cargo de Analista de Laboratorio con base en Coyhaique.

- Aplicar y asegurar el cumplimiento de los métodos de ensayo para obtener resultados válidos y confiables.
- Administrar recursos necesarios para las actividades asignadas.
- Registrar y mantener la trazabilidad de los ensayos realizados.
- Verificar el equipamiento previo a su uso y asegurar su correcto mantenimiento.
- Cumplir con las buenas prácticas de laboratorio, contribuyendo a la seguridad y calidad en cada etapa.

- **Educación:** Título técnico o profesional en química, microbiología o carrera afín.
- **Experiencia:** Al menos 1 año en cargos similares.
- **Conocimientos:** Buenas prácticas de laboratorio, manejo de equipos analíticos y normativa de calidad.
- **Habilidades:** Metódico(a), proactivo(a) y orientado(a) a la mejora continua.